

GACETA MÉDICA DE MÉXICO
TOMO XCVI N° 3
Marzo de 1966

GALERIA
ACADEMICA



DR. JORGE ESPINO VELA

Socio de Número de la Sección de Cardiología
de la Academia Nacional de Medicina.

CURRICULUM VITAE DEL DR. JORGE ESPINO VELA

El Dr. Jorge Espino Vela nació en la ciudad de México el día 12 de junio de 1921, siendo sus padres el señor Francisco José Espino Flores y la señora Paula Vela González de Espino. Hizo sus estudios preparatorios en la Escuela Nacional Preparatoria y los profesionales en la Escuela Nacional de Medicina, en la cual se recibió de Médico Cirujano por examen que sustentó el día 3 de julio de 1945.

Después de graduado hizo estudios: como interno en el St. Luke's Hospital de Kansas City, Mo. (1946); residente en Cardiología (México) en el Instituto Nacional de Cardiología (1947-1949); estudios de post-graduado en Cardiología, en París 1950, y en la Universidad de John Hopkins (1953-1954); becado por el Instituto Nacional de Cardiología, y por el gobierno francés asistió a las clínicas del Hospital Broussais y Hospital Lariboisiere.

Ha desempeñado los puestos de: Profesor coordinador del Curso de Clínica Médica de la Facultad de Medicina y Director del Curso de Cardiología para Enfermeras graduadas del Instituto Nacional de Cardiología; Profesor del Curso de Cardiopatías congénitas en las ciudades de Bogotá, Colombia y Santiago de Chile, y ha sustentado conferencias sobre su especialidad en Cali y Medellín, Colombia, en la Universidad de Texas (Heart Station de Galveston), en la Universidad de La Habana; Conferenciante de los Cursos de post-graduado patrocinados por la Escuela de Medicina de la Universidad de California y por la Universidad Nacional Autónoma de México (1960 y 1962), Curso sobre Cardiopatías congénitas en Caracas, etc.

Pertenece a la Sociedad Mexicana de Cardiología, Sociedad de Internos y Becarios del Instituto Nacional de Cardiología, fellow W. K. Kellogg del American College of Physicians, Miembro honorario de la Sociedad Regiomontana de Cardiología, de la Sociedad Cubana de Cardiología, de la Sociedad Médica de Santos, Brasil, de la Sociedad Venezolana de Cardiología, de la Sociedad Jalisciense de Cardiología; correspondiente de la Sociedad Chilena de Cardiología y Fellow del American College of Cardiology.

Es autor de la obra "Malformaciones cardiovasculares congénitas" (1959) y de numerosos artículos de su especialidad publicados en la prensa médica nacional y extranjera.

La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su seno en calidad de socio numerario de la Sección de Cardiología el 21 de julio de 1965.